

SEMANA EUROPEA DE LA MOVILIDAD

Las Rozas se suma a la Semana Europea de la Movilidad con actividades para avanzar hacia una “Movilidad para todos”

- Durante toda la semana se celebran talleres para niños, jóvenes y mayores, exposiciones con guías caninos y drones y mucho más.
- Las Rozas Innova presentará y hará una demostración en plena calle de la aplicación para móviles “*Routal for Drivers*”, diseñada dentro del Proyecto Europeo de Innovación LUCID para mejorar el reparto de mercancías en las ciudades.

16 de septiembre de 2025-. Las Rozas se une un año más a la [Semana Europea de la Movilidad](#) (SEM), que se celebra desde hoy hasta el 22 de septiembre bajo el lema europeo ‘Movilidad para todos’, con varias actividades diseñadas para avanzar hacia una movilidad sostenible y promover hábitos de transporte en la ciudad activos, seguros, inclusivos y respetuosos con el medio ambiente.

Así, desde hoy mismo y hasta el próximo domingo, 21 de septiembre, permanecerá cerrada al tráfico la calle Samuel Bronston que atraviesa el pinar de la Dehesa de Navalcarbón. Tal y como sucede habitualmente en los fines de semana, su uso quedará restringido para bicicletas y otros dispositivos de movilidad personal, además de los peatones.

El miércoles 17, se celebrarán charlas-talleres de sensibilización sobre movilidad sostenible para mayores. Se llevarán a cabo en el centro de mayores El Parque y El Baile, ambas a las 10:30 horas. Estas jornadas abordarán aspectos dirigidos a conductores mayores de 65 años, como la conducción cuando se toman ciertos medicamentos; mecanismos de prevención; envejecimiento saludable y activo...

El jueves 18 de septiembre, la Dirección General de Tráfico (DGT) celebrará en Las Rozas el acto de clausura de fin del curso de educación vial de todos los centros educativos de la Comunidad de Madrid. Durante el acto se realizarán diferentes talleres y actividades, como una exposición con guías caninos y

drones realizada por la Policía Municipal de Las Rozas y un taller de primeros auxilios a cargo del SAMER.

El domingo 21, habrá talleres de seguridad infantiles impulsados por la Dirección General de Transportes y Movilidad de la Comunidad de Madrid en los que participarán diferentes municipios de la región. Los más pequeños podrán utilizar el circuito de seguridad vial de Las Rozas, mientras que los más mayores podrán dar un paseo en bicicleta por el carril bici.

La innovación llega con Las Rozas Innova

La semana culmina con la presentación, en la Plaza Mayor, de las mejoras y resultados obtenidos de las pruebas llevadas a cabo en Las Rozas y Praga de aplicación para móviles *Routal for Drivers*, desarrollada dentro del Proyecto Europeo de Innovación [LUCID](#) (Data Intelligence for Cities and Urban Logistics), en el que Las Rozas, a través de [Las Rozas Innova](#), participa junto a [EIT Urban Mobility](#), una iniciativa del Instituto Europeo de Innovación y Tecnología de la Unión Europea, que tiene como objetivo aportar soluciones innovadoras y acelerar la transición hacia un sistema de transporte multimodal, integrado y centrado en el usuario, facilitando la colaboración entre ciudades, empresas, educación, investigación e innovación.

Se trata de una aplicación móvil única e innovadora, que optimiza la logística de última milla mediante el uso de datos en tiempo real, desarrollada para ayudar a empresas de logística y a los conductores de reparto de mercancías/paquetería a planificar sus rutas dentro de las ciudades de una forma más inteligente, sostenible y autónoma.

Con motivo de la Semana Europea de La Movilidad, se llevará a cabo una demostración del funcionamiento de la aplicación y de las mejoras implementadas en la app tras las pruebas llevadas a cabo en entornos urbanos reales con vehículos de micromovilidad 100% sostenibles. A la presentación acudirán los socios del Proyecto LUCID (CITET en colaboración con CITYlogin, Las Rozas Innova, PowerHUB, Praha 7 y Routal) comerciantes y empresas interesadas en su aplicación.

Más información: Marta Palacio: 625 46 63 72 / Micaela Quinteros: 606 94 15 99